

Moyen-âge

Par **mikeportnoy69**, le **03/01/2008** à **10:47**

Bonjour à tous!

J'ai de multiples questions à vous poser.

-Qui sont les "grands"? De qui parle-t-on quand on use de ce terme?

-Traité de Strasbourg et traité de Verdun, est ce la même chose?

-Le seigneur local était il subordonné au comte?

-Quel rôle et quel prérogatives a l'immuniste?

Merci d'avance,

Mike

Par **Thibault**, le **03/01/2008** à **11:44**

Les grands, si tu veux, sont les puissants du royaume, les aristocrates, ceux qui sont influents, riches etc. Ils vont avoir de plus en plus d'importance au cours du temps, en particulier à partir du règne de Charles le Chauve.

Traité de Strasbourg et Verdun, pas la même chose je pense... Verdun (843) est le partage de l'empire germanique en trois parties.